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Zitat von KillerDriller 

Sportlich ist er vielleicht ein Verlust, aber von der menschlichen Seite ist mir der Typ
total egal.
Man hätte noch ne Million mehr bei der Ablöse rausholen sollen.
Für mich ist Diekmeier abgehakt und was er beim HSV macht ist mir scheissegal.
Trotzdem war es schön zu sehen, dass er seine Aussetzer schon im ersten Spiel für
Hamburg eindrucksvoll zeigen konnte.

die menschliche seite interessiert im profifußball wohl ohnehin nur nebensächlich. er hat seine
chance halt genutzt - warum sollte er darauf verzichten? er hat uns sehr genützt und kohle
reingebracht - was will man mehr?
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